



L'administrateur du diocèse de Bruxelles et de Belgique invité à une réception pour le Jour de la Russie



Service de communication du DREE, 12.06.2023. L'archevêque Simon de Bruxelles et de Belgique a participé à la réception donnée par l'ambassade de Russie à Bruxelles la veille de la fête nationale, la Journée de la Russie.

Suivant l'usage, des diplomates, des scientifiques, des médecins, des hommes d'affaires et des personnalités publiques étaient invités à la réception. Depuis plus de 40 ans, le clergé et des paroissiens du diocèse de Bruxelles et de Belgique de l'Église orthodoxe russe participent également à cet événement. En 2023, la réception s'est déroulée dans un climat particulièrement chaleureux et amical, et toute l'assistance a pu ressentir la solennité de la fête nationale, rapporte le site diocésain.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90438/>